
 

 

    ATA 023/2014 

Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e quatorze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às 

vinte horas, reuniram-se os vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu Zanella, 

Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Amarildo 

Francescon, Jair Campagnolo, Ademar Pierezan e Antonio Muniz do Amarante 

representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o 

número legal, o Vereador Leandro Caproski, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os trabalhos, e passou a palavra à 

Secretária da Mesa da Câmara, Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura das 

correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da Pauta Número 

022/2014, que indica a matéria a ser discutida e votada na sessão. Após a leitura, a pauta 

foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projetos com pedido de regime 

de urgência: Projeto de Lei n° 054/2014 - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 

1494/2014 de 03 de outubro de 2014. Projeto de Lei n° 055/2014 –  Autoriza o Poder 

Executivo a realizar despesas com transporte e alimentação de orquestra instrumental. 

Projeto de Lei n° 056/2014 –  Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1475/2014 de 30 

de maio de 2014. Projeto de Lei n° 057/2014 –  Abre créditos suplementares por 

redução de dotações orçamentárias. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 

053/2014 -  Estima a receita e fixa a despesa do Município de Nova Alvorada para o 

exercício financeiro de 2015.  Projeto de Emenda a Lei Orgânica n° 001/2014 -  

Altera o período de recesso parlamentar. Matéria em segunda discussão:Não teve. 

Indicações: Indicação n° 011/2014 do Vereador Antonio Muniz do Amarante DEM. 

Demais proposições: Não teve. Logo após, passou-se a matéria em regime de urgência. 

Feita o leitura do Projeto de Lei n° 054/2014 - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 

1494/2014 de 03 de outubro de 2014. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu o  parecer. 

Lido e discutido o mesmo foi aprovado por unanimidade. Logo após passou para o 

Projeto de Lei n° 055/2014 –  Autoriza o Poder Executivo a realizar despesas com 

transporte e alimentação de orquestra instrumental. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu  

referente parecer. Lido discutido o mesmo foi aprovado por unanimidade. Logo após 

passou para o Projeto de Lei n° 056/2014 –  Altera dispositivos da Lei Municipal nº 

1475/2014 de 30 de maio de 2014. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu  referente 

parecer. Lido discutido o mesmo foi aprovado por todos os vereadores. Após passou 

para o Projeto de Lei n° 057/2014 –  Abre créditos suplementares por redução de 

dotações orçamentárias. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu  referente parecer. Lido 

discutido o mesmo foi aprovado por unanimidade. Logo após passou-se para matéria em 

primeira discussão, onde consta o Projeto de Lei n° 053/2014 -  Estima a receita e fixa 

a despesa do Município de Nova Alvorada para o exercício financeiro de 2015. Lido o 

mesmo  foi  baixado  para  estudos das comissões e emissão de parecer. Após,  foi lido o  



 

 

Projeto de Emenda a Lei Orgânica n° 001/2014 -  Altera o período de recesso 

parlamentar. Lido o mesmo foi baixado para estudos das comissões e emissão de 

parecer. Logo após passou-se Indicação n° 011/2014 do Vereador Antonio Muniz do 

Amarante DEM. Lida a indicação a mesma foi baixada para estudos das comissões e 

emissão de parecer. Como  não haviam  outras matérias para discussão, passou-se ao 

espaço destinado a Tribuna  Livre: O Vereador Amarildo Francescon manifestou seus 

sentimentos a família e aos filhos João Pedro e Paulo pelo trágico falecimento do pai 

deles na última semana. Também pediu para os representantes da prefeitura para ter um 

caminhão tanque em nosso município à disposição de todos para quando houverem 

acontecimentos de incêndios, o caminhão estar à disposição ao combate. Logo após o 

Vereador Jair Campagnolo disse que tem reclamações de moradores do interior que os 

veterinários de nosso município andam muito corrido pelo interiore. Falou também que 

está precisando das máquinas da Secretaria da Agricultura mas o Secretário da 

Agricultura ainda não mandou as máquinas  na sua propriedade, pois está no plano de 

governo que todos os munícipes iriam ganhar quinze horas de máquinas, não só para 

partidários. O Vereador Ademar Pierezan agradeceu a todos pelos sentimentos que 

derem a ele no falecimento de sua cunhada. O Presidente Leandro Caproski parabenizou 

a todos pela grandiosa festa na Comunidade da Linha Morangueira e também o 

Município de Camargo pela grande festa em honra ao Colono e Motorista. Informou 

também que já está sendo feita a terraplanagem da construção do CRAS pois já tem 

uma empresa para começar a obra. Está sendo feita a terraplanagem  para a construção 

da Secretaria da Agricultura que irá desvincular-se da Secretaria de Obras. Informou ao 

Vereador Amarildo Francescon que seu pedido já está sendo feito, pois já está 

contratada a empresa que vai ampliar o pavilhão da fabrica de plásticos. Disse para o 

Vereador Ademar  Pierezan que os Vereadores não puderam participar do velório de sua 

cunhada, mas ficaram sentidos com o acontecimento. Falou também que na próxima 

sessão dia onze de dezembro será feita a eleição para o novo(a) presidente da Câmara de 

Vereadores para o ano de 2015, para isso é preciso que as chapas se inscrevam até dia 

onze de dezembro às dezoito horas. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente  

convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no 

dia onze de dezembro, deste ano, neste mesmo local, às vinte horas e, em nome de 

DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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